

二中だより

国立二中ホームページにも掲載：国立第二中学校へアクセス

理想・絆・逞しさ

校長 黒田 宏一

8月、9月の猛暑から一転して、10月は朝晩の気温も下がり時には日中でも肌寒い日が訪れる季節となりました。校庭には、金木犀のオレンジの花がいい香りと共に目に映り柿の木も例年通り沢山の実を付け秋の季節を楽しませてくれています。一方で季節の変わり目は体調の管理も難しいです時期でもあります。規則正しい生活や十分な睡眠など健康管理に気を付けながら過ごしていきたいところでもあります。

さて、10月9日(金)には、生徒会役員選挙の立会演説会が行われました。今年は8名の1・2年生が立候補し、1週間ほどの選挙運動を経て最後の訴えとして公約について演説を行いました。感染症防止対策の中、放送による演説会となってしまいましたが、8名の生徒は、精一杯にまた堂々と自分の考えを述べていました。「明るい二中にしたい」「あいさつのある二中にしたい」「笑顔いっぱいの中二にしたい」など、常に前を向き理想とする学校を創ろうとし、皆に訴えている生徒の姿勢に感動をもってその演説を聴きました。



そんな素晴らしい姿勢は、3年生も同じです。中間試験も終わった9月のある日、2名の3年生が「お願いがあります。」と校長室にやってきました。話を聞くと

「修学旅行が中止となったことは残念だけでもやむを得ないと思います。でも、このまま『卒業』とはしたくないです。このまま(中学校生活を)終わりにたくないです。ですから、代わりとなる学年の行事をやらせてもらえませんか。」

というものでした。いくつか質問する中で、この訴えは行事をやるのが目的ではなく、ともに3年間を過ごした同学年の仲間との絆を深め友情を深める機会をどうにか作りたいという気持ちからであることがよく分かりました。

立会演説会の行われた9日は、本来ならば「合唱コンクール」が行われる予定でした。感動とともに多くの学びを得ながら、仲間との絆を育むチャンスの日だったのです。その願いは今年には叶いませんでしたが、コロナ禍で様々な活動や行事が延期や中止、制限がある状況でも着実に、力強く日々の学校生活を送っています。何より部活動は満足できるほど活動できない状況であり、給食も前を向いて黙々と食べる状況であっても彼らの心は崩れることはありません。大変立派で素晴らしいです。



生徒の皆さんに鑑賞してもらった「幸福が飛んでくる(花言葉)」という胡蝶蘭も先日最後の花がその役割を終えました。ですが、すでに葉の間から新たな根が顔を出し次への準備を始めています。その原種は熱帯の厳しい環境に生息する逞しい植物です。私達も胡蝶蘭のようにこれからも逞しく学校生活を送っていきたいものです。保護者の皆様、地域の皆様、関係の皆様にはそんな生徒たちをこれからも温かく見守り支えていただきたく存じます。

1 年校外学習 10月6日

1 学年は多摩動物公園に校外学習へ行きました。1 年生は例年なら 5 月に飯盒炊さんに出かけていましたが、今年度は感染症予防を考慮しバスで多摩動物園へ、そしてこの時期にようやく出かけることができました。園内では班ごとに見学、昼食はお弁当を持参しました。



(レッサーパンダ) →

バス内では感染症対策として私語禁止、これが守れるか教員はちょっとドキドキしながら見守っていましたが、厳しく注意されることもなく、静かに過ごすことができました。園内では班ごとにスタンプラリーをしながら園内を周り、多くの種類の動物が広々とした敷地内でそれぞれ思い思いに過ごしているのを見ました。そして課された動物クイズを解いたり、見慣れない動物の姿や動きに釘付けになったり、楽しく学習しました。

また今年度より新設された特別支援学級 A 組の 1 年生も各班に入り行動を共にしました。初めはお互いに少し緊張感のある様子でしたが、すんなりと打ち解け、仲間として一緒に行動できました。今後も交流学習を進めていきます。



生徒会役員選挙 10月9日

生徒会役員選挙が行われました。今年度は会長候補 2 名(定員 1 名)、副会長候補 2 名(定員 2 名)、総務候補 4 名(定員 3 名)が立候補し、会長、総務は投票数を争うこととなりました。選挙活動期間には登校してきた生徒への呼びかけ、給食時の放送や広報誌でアピールをする等選挙活動を行い、そして投票前には放送による立ち会い演説会が行われました。それぞれの候補者は、二中での学校生活をより充実させるための考えを語り、意欲が伝わってきました。生徒も各教室で真剣に聞いていました。

また今回は 3 年生は「模擬選挙」として体育館で、本物の記載台や投票箱を用いて行いました。1,2 年生も投票箱は本物を用いました。選挙権をもつまで数年です。有権者として選挙に真剣に臨みました。



新生徒会役員決定

- 生徒会長：
- 副会長：
- 総務：

行事予定

10月

- 15 (木) (3年)進路説明会⑤⑥ SC相談日
- 17 (土) 土曜授業①～③
- 19 (月) 安全指導
- 20 (火) 一斉委員会
- 21 (水) (全)耳鼻科検診①～⑤ 中央委員会
- 22 (木) (全)三者面談 SC相談日
- 23 (金) (全)三者面談
- 26 (月) (全)三者面談
- 27 (火) (全)三者面談
- 28 (水) (全)三者面談
- 29 (木) (全)三者面談 SC相談日
- 30 (金) (全)三者面談
- 31 (土) 土曜授業①～③

11月

- 2 (月) (全)三者面談終
- 3 (火) 文化の日
- 5 (木) SC相談日
- 6 (金) 避難訓練(地震)
- 9 (月) オリパラ講演会 安全指導
- 10 (火) セーフティ教室⑥
- 12 (木) (3) 卒アル個人写真・受験写真撮影 SC相談日
- 13 (金) 英検IBA⑤⑥
- 14 (土) 土曜授業①～③
- 17 (火) 期末考査(国・理・英)
- 18 (水) 期末考査(社・技家・美)
- 19 (木) 期末考査(数・体・音)

元オリンピック選手来校

11 月 9 日にオリパラ教育の一環として、バスケットボールでオリンピックに出場した大山妙子さんが来校、講演していただきます。

